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Совет народных депутатов

Обещают
обеспечить
картошкой

Чем ближе на селе конец
уборочной страды, тем бес-
покойнее на душе у боль,
шинства жителей нашего го.

рода. Неужели ж и простой
картошки, а не какого-
то там заморского ово-

ща, не хватит на все-x? С
этим вопросом наш коррес.

пондент и обратился к пер.

вому заместителю председа-

теля горисполкома, началь.

нику районного штаба по

обеспечению населения сель,

хозпродуктами Раису Мулла
баевичу САИТГАРЕЕВУ.
Вот что он рассказал:

> — Отлично понимаю и

вполне разделяю тревогу

д^анцевчан по поводу обес-
печения их «вторым хйе.
бом». Особенно же тех, у

кого нет своих земельных
участков. Там более, что

повод для беспокойства есть.

Достаточно сказать, что на

сегодня, когда , весь урожай
картофеля уже практически

убран, горторгом закуплено

• его у совхозов всего лишь

620 тонн при плане 2735
тонн. В лучшем случае па-

ши землевладельцы поставят

еще 220 тонн. И ничего тут

уже не поделаешь. В райо-
не, как и во многих других

местностях области, нынче

неурожай картофеля. Неко-
торые хозяйства по сей день

еще даже необходимого ко.

личества семян не за-ложи-
*-?и.

’ II тем )не менее панико-

вать не следует. Сейчас ру-

ководство горторга- при со-

действии Леноблсовета и на-

шего штаба принимает все

необходимые меры для за-

купа картофеля за предела,

ми района Есть договорен-
ность с Нижним Новгоро-
дом, и директор торга В. И.
Соловьев уже отправился
туда на закупку 700 'тонн
клубней. Цена килограмма,

думаю, не будет превышать
двух рублей. Есть у Вла-
димира Ивановича также до-

говоренность с Эстонией на

500 тонн картофеля по впол-

не приемлемой стоимости.

500 тонн обещали продать

нам в Белоруссии.

Ну, а потом не следует

забывать, что где-то около

500 тонн картофеля сланцев-

чане уже вывезли в качест-

ве натуроплаты. Кроме того,

большое количество карто-

феля вырастили на своих

участках не только селяне,

по и горожане. Я прикиды-

вал. Это выливается в при-

личное суммарное количест-

В °- $
А чтобы картофель был и

в магазинах, прошу от име-

ни штаба коллективы про- V

ОБРАЩЕНИЕ

Ленинградского областного Совета народных депутатов
Верховный Совет РСФСР

Президенту РСФСР
Ельцину Б. Н.

Постановлением Верховного Совета Эстонской Республики
от 12 сентября 1991 года признаны недействующими решения

Президиума Верховного Совета ЭССР от 1945, 1946 и 1957
гг. об установлении границы между Эстонией и Россией.

Ленинградский областной Совет рассматривает это Поста,
новление как выражение территориальных претензий Эстон.
ской Республики на часть территории Ленинградской области
РСФСР, входившей временно в состав Эстонской Республики
в конкретных исторических условиях и являющейся исконно

^русской землей.

Постановление Верховного Совета Эстонской Республики
от 12 сентября вызвало законную и обоснованную тревогу как

жителей региона, жизненные интересы которых оно затрагива-
ет, так и озабоченность всех жителей Ленинградской области.

Ленинградский областной Совет народных депутатов обра-
щается к Верховному Совету РСФСР, Президенту РСФСР
Б. Н. Ельцину принять меры по обеспечению нерушимости су-

ществующей границы между РСФСР и Эстонской Республи.
кой, безусловному сохранению территориальной целостности

РСФСР, ускорению решения вопросов установления статуса

государственной границы с Эстонской Республикой.

Принято на сессии Ленинградского областного Совета на-

родных депутатов 25 сентября.

ПОЧЕМУ МЫ СЧИТАЕМ СПРАВЕДЛИВЫМ УНАЗ ПРЕЗИДЕНТА РСФСР
В нашем городе на протяже. бывших горкомов КПСС народ- да по осуществлению правосу. Президент сделал первый

нин последнего месяца прохо- ным судам. дия имеет задачей охрану госу- шаг к тому, чтобы уважение к

дит кампания, направленная на Думаем, что наш Президент дарства, общества и личности, суду из фразы превратилось в

передачу здания бывшего ГК издал этот Указ, не защищая Президент и наше российское дело, и мы признательны ему

КПСС музыкальной школе, во- чиновников, которым со стра. правительство хотят сделать за это. Признательны не пото-

преки Указу Президента ниц газеты «Правда» предла- так, чтобы, став самостоятель. му, что это надо лично каж-

РСФСР, обязывающему пере, гается располагаться в бараках, ной, независимой властыо. суд дому из нас, а потому,

давать такие здания народным Наверное, Президент понимает, стал подлинным защитником что это нужно нашему об.
судам. Вряд ли у кого может что в народном суде работают законных прав и интересов как ществу, если оно действнтедь-
вызвать сомнение лозунг «Все не просто чиновники, по край- государства, так и граждан. А но стремится к созданию само,

лучшее — детям». Думаем, не ней мере, не те чиновники, ко- потому пе может общество ми- стоятельной и независимой су-

против этого и Президент торых у нас расплодилось так риться с тем, что суды разме- дебной власти как одной из

РСФСР, и работники судов,

других правоохранительных ор-
ганов. Вызывает, однако, недо-

умение то обстоятельство, что
этот справедливый лозунг как

общественность, так и местные

власти вспомнили только сей-
час, когда вдруг без какого бы
то ни было участия с их сто.

роны было прекращено право

КПСС на ее имущество, в том

числе здания горкомов, и встал

вопрос, что делать с этим иму-

ществом и зданием. Если наши

народные депутаты, исполком

действительно не на словах, а

па деле разделяют лозунг «Все
лучшее — детям», как же они

допустили, что до сих пор де-

МУЗЫКАЛЬНАЯ
ШКОЛА

В СЛАНЦА
ВЫТЬ

АЛИ НЕ ВЫТЬ?

щаются в бараках, где народ, основ правового государства,

ный судья встречает пришед. и, наконец, об уважении к

ших к нему за защитой граж- президенту РСФСР. В. Н.
дан подчас в темном полупу. Ельцин распорядился имущеетг

стом кабинете, усаживая их на вом КПСС, делая это в иреде.

ветхие стулья, где в тесных и лах своей компетенции. По.
узких коридорах при рассмот. этому призывы к неисполнению

рении судом дел скапливается его Указов на местах, попытки

большое число свидетелей и подвергнуть эти Указы ревизии

дросто граждан, которым не на с0 стороны местных органов

что сесть в ожидании судебно- власти означают не что иное,

го процесса, где в залах судеб- ,как неуважение к Президенту,

иого заседания от большого неуважение к Праву какими

числа людей просто нечем ды- бы благими намерениями и бла-

шать, где тайна совещательной городными побуждениями ни

комнаты может быть нарушена руководствовались те, кто не

из-за тонких и хлипких дверей, согласен с его решениями

Законом предусмотрена серьез-

ная ответственность за неува. Н. М. ХУХКО,
ти обучаются музыке в не. много, что упраздни их значи. жепие к суду, а можем ли мы народный судья,

приспособленном для этого по. тельную часть — и ровным требовать такого уважения со Е. А. ГИЛЕВА,
мещении? Не означает ли это, счетом никто не заметит. На- стороны граждан, если суд не народный судья,

что в случае, если бы партия верное, Президент исходил из уважают общество и государ- О. С. ТАРАНЕНКО,
не лишилась своего имущества, того, что в условиях правового ство в целом. сланцевский горпрокурор.

то музыкальная школа по-преж- государства неизмеримо возра.
нему размещалась бы в столь стает и не может не возрастать
плохом помещении, как об этом Р°ль суда как третьей власти.

говорится сейчас, и всех бы это Да, мы строим правовое госу- _ _ ,

устраивало дарство основа которого — три Освободилось в нашем горо- колы судебных решении: власти
Теперь нам работникам на власти: законодательная, испол. Д е красивое здание бывшего решили отдать самые краси.

родного суда, других правоохра- нительная и судебная. Смысл горкома партии. Сланцевчане вые дома суду и прокуратуре,
нительных органов, навязывают этой идеи — в равновесии были уверены, что достанется Суд и сейчас имеет неплохие
борьбу с детьми и их родите, властей, их взаимообусловлен- этот Д°м детям. Пытались уга. помещения и вполне может по.
лями за здание бывшего горко- ности. До тех пор, пока одна Дать, будет ли там школа, гим. дождать, а дети, изучающие
ма. Мы не хотим вступать в власть будет пренебрегать дру- назия или лицей для особо ода- музыку, ютятся в тесных и не-

эту борьбу, мы поддерживаем гой, а судебная власть всегда ренных детей. Н 0 больше все. приспособленных для этой ис-

требование родителей о выде. была на третьих ролях, до тех го, считают люди, подходит это ли комнатушках,
ленни детям под музыкальную П °Р считать государство право- здание для музыкальной шко. Кроме того, известно, что

школу достойного помещения. вым нельзя. Дешевая юстиция лы. Классы могут тут полу, чем больше культурных учреж.

И вместе с тем нам хотелось У же очень дорого обошлась читься просторные, светлые. То. деннй, тем меньше будет под.

бы объяснить, с чем связываем |1ам и будет обходиться еще до. то был бы подарок детям! Но судимых. Жители города про.

мы издание Президентом Р° же , если главенствовать бу- у нас только на словах суще- сят горисполком решить вопрос

РСФСР Б. Н. Ельциным Указа Д ет н е закон, а волюнтаризм и ствует лозунг; «Все лучшее — в пользу детей и передать зда-

о неотложных мерах по улуч- эмоции. детям!». На деле получается ние музыкальной школе,

шению работы судов, предпи. Суд никогда не существовал иначе. Вместо музыки зазву. В. КАБАНОВ,
сывающего передавать здания сам для себя. Деятельность су. чат в этом доме строгие ирото- и еще 18 подписей.

ЗДАНИЕ — ДЕТЯМ

ВПЕРВЫЕ В ГОРОДЕ

предприятии у
OI

мыш ленных
оказать необходимую тех.ни- 5|
ческую помощь по вывозу

закупленного за пределами
района картофеля. Потребу-
ется и людская помощь для Sj
загрузки картофеля в кон- ^
тейнеры, поскольку работав. JI
шие там студенты уже уеха- )!
ли. 

^

В КЛУБЕ
Is
is

объединенной районной
iS

„ ХОЗЯЮШКА•Работники цлуба «Шахтер» казательные выступления со-

совместно с культработниками ревнующихся команд, поучаст.

Дворца культуры завода вовать в конкурсах, лотерее. библиотеке 27 сентябоя госто Я
«Сланцы» подготовили и про- и __ оиолиотеке и ( сентяоря состо- к
водят шоу-представление команд *ттак, вас, зрители, 28 сен. ится заседание клуба «Хозяюш. Is
КВН городов Сланцы и Кохт. тября в 18 часов ждут во К а», которое называется «Вто. j$
ла.Ярве. Дворце культуры завода «Слан- рой хлеб» (или все о картофе- !$

Зрители смогут увидеть по- цы».

СКАЗКА

Записала
А. БЕДОВА.

Ф
!

V
и

В воскресенье, 29 сентября, в 15 часов народный коллек-

тив театра «БУМС» приглашает в Дом культуры горняков всех

ДЛЯ ВСЕХ желающих посмотреть спектакль. сказку «Белоснежка и семь

гномов». Цена билета I рубль.

ле). Просьба к тем, кто придет Is
к «Хозяюшке», принести для jj
выставки дары осени из своих I*
садов и огородов. Приглашают-
ся все желающие. Начало в 18 !$
часов 30 минут.
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НА СТРОЙПЛОЩАДКАХ ГОРОДА

На шахте «Ленинградская» из проходческих бригад, ве_

дущих нарезные выработки, лучшие показатели у двух

бригад. Одной из них руководит С. О. Шестериков. НА
СНИМКЕ: проходчик бригады С. О. Шестерикова Виталий
Семенов.

НОВАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ
21 сентября, как было объ.

явлено, должна была состоять-

ся городская комсомольская

конференция. Но то, что про.

исходило в этот день в кабине-
те первого секретаря ГК
ВЛКСМ А. В. Глобина, назвать

таким громким словом • нельзя.

Пришли десять комсомольце®,

в основном представители уча.

щейся молодежи, лроизводст.

Ванников были единицы. Да,
честно говоря, и трудно было
рассчитывать на широкую ауди.

торию: хотя на учете после пе-

ререгистрации и числится 1500
комсомольцев, комсомольской
работой большинство из них не

занимается. И членские взносы

от многих поступают на горкомов,

окий счет лишь потому, что пе-

речисление безналичное. Прак-
тически на производстве комсо-

мольские организации перестали

существовать. И на предложе-

ние А. В. Глобина обсудить
дальнейшую судьбу городской
организации в основном отклик-

нулись члены подросткового

центра «Шторм».
Начало разговору положило

короткое вступительное слово

А. В. Глобина. Он сказал, что

3 сентября конференция обла-
стной комсомольской организа-

ции приняла решение о реорга-

низации ее в Санкт-Петербург,
окую федерацию молодежных

объединений. Как поступить го.

род ской комсомольской органи-

зации? Влиться в эту фе.
дерацию или образовать ка.

кую-то самостоятельную ор-

ганизацию? Александр Вик-
торович попросил выска-

зать овое мнение каждого.

— Нужна организация, чтобы
заниматься подростками. —

сказала старшеклассница шко-

лы № 1 Люда Белоногина. —

Считаю, нам надо войти в

Санкт-Петербургскую федера.
цию молодежных объединений
— это проще и надежнее, чем

создавать какую.то свою.

— Пока я еще представляю

комитет ВЛКСМ объединения
«Ленинградсшанец», — ска'зал
•го секретарь Андрей Гращен-
ков. — Но скоро он переста.

нет существовать, на днях прой-
дет комсомольская конферен-
ция объединения, которая ре-

шит дальнейшую судьбу нашей
организации. Хоть это и зву-

чит газетным штампом, но мое

мнение такое: комсомол свою

историческую роль выполнил.

Сохранить его в теперешнем со-

стоянии вряд ли удастся, да и

не нужно. Но молодежь остает.

ся, остаются ее проблемы, ин-

тересы, и нужны организации,

которые ими бы занимались.

Мы думаем о создании в «Ле.
нинг.радсланце» собственной фе-
дерации молодежных объеди-
нений: о своем желании войти
в нее уже заявили молодые

специалисты, воины . афганцы,
члены МЖК, спортсмены. Бу.
дет ли наша федерация участ-

вовать в работе городской, об-
ластной организации, пока

трудно сказать. Думаю, сегод-

ня мы должны принять решение
о создании ученической моло.

дежной организации, которая

и должна войти в Санкт-Петер-
бургскую федерацию молодеж-

ных объединений. А производ-

ственники потянутся в нее, ес.

ли сочтут нужным.

А на какие средства будет
существовать эта организация?
Ведь взносы учащихся чисто

символические. До сих пор го.

родская комсомольская органи-

зация жила на взносы комсо.
мошьцев . производственников

да дотации сверху. С 1 октяб-
ря эти взносы практически пре-

кратятся. поскольку основным

«поставщикам» их было объе.
динение « Ленинграде ланец». А
тех денег, что есть сегодня на

счете ГК ВЛКСМ, по словам

бухгалтера горкома, хватит

лишь на полгода.

И поэтому звучали трезвые

предложения о том, что прежде

чем создать ученическую моло-

дежную организацию, надо про.

думать, чем она будет зани-

маться и как сможет самостоя.

тельно зарабатывать хотя бы
часть средств.

— У нас есть аппаратура,

мы уже провади/ш и сейчас
проводим показ видеофильмов в

шкалах, организуем дискотеки,

— сказал Саша Калайзин. —

Можно и на этом деньги зара-

батывать.

— И с организации дискотек

в городских культучреждениях.

праздников можно получить ка-

кие-то деньги, — звучали реп-

лики.

— Но должны же и наши

власти быть заинтересованы в

деятельности молодежной ор-

ганизации и поддерживать ее,

— говорили другие. — Нигде
в мире детские организации не

существуют только на собствен-
ные средства, их деятельность

финансируют другие органы. А
создать молодежную организа-

цию можно на базе нашего

«Шторма».

Ребята говорили, что с инте-

ресом занимаются в «Шторме»:
это и общение, и совместная

работа. И хотя многие уже уш.

ли из школы, учатся в другом

городе, как Паша Жариков, или

работают, как Саша Калайзин,
но с центром не порывают. И
ядром новой реорганизованной
организации видят именно

этот центр.

Итогом состоявшегося разго-

вора стало решение о создании

молодежной ученической орга-

низации, ее вхождении в Санкт-
Петербургскую федерацию м о-

лодеяшых объединений. Станет
ли она жизнеспособной и жиз.

недеятельной, будет зависеть от

инициативы и желания ребят и,

естественно, руководителя орга-

низации. Т. КРЫЛОВА.

В РЕМЯ полемики о целесооб-
разности строительства сов-

местного советско - шведского
предприятия прошло, лишние

страсти улеглись. И делу дан

ход. Но особых эмоций те.

перь не вызывают у сланцевчан

подобные строительства. Дело
новое, незнакомое, поэтому

крайне осторожны в суждениях.

Да и то, жизнь научила не за.

гадывать вперед, чтобы не

встречаться с очередной неуда-

чей. Яркие примеры неоправ-
данного оптимизма — тот же

«Пластик», на который угроб-
лены многие тысячи рублей,
производство электродного кок.

са с миллионами затрат, кото-

рый сейчас рушится, разворо-

вывается. А потому люди пред-

почитают ничего не говорить,

проезжая мимо нового строи,

тельства, лишь с интересом на.

блюдают. Будем надеяться,

что ему не уготована участь

«неудачных собратьев». Да и

не позволительно будет, ведь у

производства два хозяина, один

из них инофирма, которая ни.

когда не будет вкладывать свои

средства в зряшное дело.

Итак, из прошлых публика.
,ций мы знаем все подробности
о том, на каких условиях со

шведской стороной будет по-

строено совместное торгово-

промышленное предприятие

«Нева», как оно будет рабо-
тать, что изготовлять, каким

оно будет по внешнему и внут-

реннему содержанию. Одним
словам, представляется оно со.

временным, автоматизирован,

ным, безотходным производст-

вом.

И поэтому отдаем себе от-

чет, что объект не рядовой, и

уже теперь, в стадии строи-

тельства, требует дисциплины -и

порядка.

Надо отдать должное строи,

телам: с самого начала на

стройплощадке, даже на взгляд

любого постороннего, «посели-

лись» культура и эстетика,

что, конечно, говорит об отно-

шении к делу, об уровне про-

фессионализма, ответственно-

сти работающих. Нет, эти стро-

ители приехали совсем не из-

за границы, ...а из г. Сосновый
Бор. Это малое проектно-строи-

тельное предприятие «Моно-
лит», организованное на базе
организации, которая строила

ЛАЭС. Приехали они сюда не

с пустыми руками. Со своими

именными бытовками, техни-

кой, со сборной опалубкой, с

хорошими знаниями в голове

и мастерством. Начальник
строительства И. Г. Лободин
просто не нахвалится субпод.
рядчикам. «Это коллектив ор-

ганизационно собранный, с вы.

оокой инженерной подготовкой.
Начальником участка является

Владимир Петрович Карнаухов
и прорабом — Виктор Николае-
вич Чижов. Толковые, гра-

мотные, заботливые люди», —

говорит Иван Григорьевич.

Действительно, они сюда

приехали не просто бездумно,
по указке выполнять физичес-
кие операции. Они предложи-

ли свой, более прогрессивный
метод установки фундаментов
под оборудование с помощью

сборной опалубки (а фундамен-
тов только на главном корпусе

будет 170). Таким образом,
фундаменты тоже получаются

сборные, более удобные в мои.

таже, позволяющие вести рабо-
ты и качественно, и по порядку,

параллельно с заливкой поло-

вой плиты.

В любых случаях изменения

проекта, прйемов работы прихо-

дится овязываться со Швеци-
ей и консультироваться, конечно,

при посредничестве главного ин-

женера СП «Нева» в Ленингра-
де Раисы Евгеньевны Поповой
(кстати, эта связь постоянная и

очень оперативная). И уже от.

туда, если согласны, выдают

новые решения. Так вот пред.

ложение сосновоборских строи,

телей, одобренное вначале на

месте начальником стройки,

сразу же получило согласие и

со шведской стропы. Так строи,

тели ушли от тяжкого монолит-

ного варианта к сборному, что

не только облегчило труд, но и

значительно ускорило дело.

Высокой оценки достойна
работа на стройплощадке .ра-

ботников кооператива «Механи-
затор» во главе с Ибрагимовым
Шивкетом Ахмулаевичем, ко-

торые качественно подготовили

территорию для строительства

и сейчас здесь трудятся.

Не существует проблем в

сотрудничестве с малым пред-

приятием « Электромонтаж,
сервис». (Надо здесь, наверное,

сказать, что и на любой строй,
ке не было в правилах электро-

монтажников подводить смеж-

ников). Вот и здесь они свое-

временно сделали все от них

зависящее. Установили стол-

бы, комплектную подстанцию,

протянули временную линию,

которая обеспечит нужды

строительства. «Вообще с Васи-
лием Петровичем Васильевым
легко работать, грамотный
ответственный у него ведущий
прораб Дмитрий Васильевич

бегут впереди паровоза. По ло-
гике и вся коммуникация пред-

приятия должна быть проложе-

на до того, как строить здание.

На самом же деле руководите,
ли треста № 37 и непосредст.

венный исполнитель работ
СПМК.251 как субподрядчик
безответственно отнеслись к

строительству советско-шведско,

го предприятия. Повели себя,
по мнению сейчас работающих
на стройплощадке, более чем

странно: их никакими ку-

личами не Заманить на стройку.
Еще в- июле . августе они дол-

жны были провести временный
водопровод (ведь шведы.строи-

тели приедут сюда не в гости-

ницах жить, а со своим жилым

городком), а с сентября долж-

ны вести постоянные сети. Но
завладели ими меркантильные

интересы: хотят, еще ничего не

построив, потребовать и ва-

люту, и технику. Заказчик по.

шел на уступки: СПМК-251
(или трест № 37) получит 10
процентов отчислений от всей
стоимости строительства. Им
и дорогу отсыпали по болоту,
чтобы могла техника передви-

гаться при прокладке -труб.

До Швеции ближе,
нем до СПМК-251

Люлик. Одним СЛОВОМ, МОЛОД-

ЦЫ они», — подчеркивает И. Г.
Лободин.

С 1 октября уже практически

приступает к проведению на

объект постоянной линии мощ-

ностью 35 квт. мехколониа из

Луги во главе с Леонидом Пав.
ловичам Романовичем. Для
этого уже подготовлены столбы,
есть материалы. Все сделано

для того, чтобы не было обоев.

Что ни говори, а куда при.

ятнее приводить такие положи-

тельные примеры из жизни

стройки. Хорошо, что сущест-

вуют понимание, взаимоответ-

ственио.сть между участниками

строительства, и это вселяет

уверенность в хороший исход.

К сожалению, и на этой
стройке не обошлась без оши-

бок, из.за которых, по.видимо.

му, будут пересмотрены гра-

фики сдачи объекта под мон-

таж зданий и оборудования. На-
ши строители должны бы к 1
декабря сдать под монтаж

шведам главный корпус, а бы-
товые и прочие строения —

уже в октябре, ноябре. Теперь
вряд ли это получится. Да
шведы, похоже, и не стремятся

приезжать сюда в зиму, в их

правилах интенсивно использо.

вать летнее время. А график
срывается в одном случае по

недосмотру шведской стороны

(прислали не того размера ан-

керные болты и пришлось при.

нимать иное инженерное реше-

ние), вторая причина — сов.

местное упущение в проектиро-

вании. Естественно, на изме.

нения, дополнительные работы
нужны время, материалы, для

которых потребуется поиск.

И все же работа не останав-

ливается, строители «Моноли-
та» нулевую отметку делают

выборочно, да так, чтобы по.

том продолжить работы с мень-

шими затратами сил и времени.

Вопросов, конечно, сущест.

вует немало, и они все же ре-

шаются. содействуют этому де-

ловые связи с такой далекой от.

нас Швецией.

Но вот есть работы, график

выполнения которых уже сор-

ван советской стороной. Это

прокладка наружных комму,

нальных сетей — водопровод,

канализация. Обычно рельсы

Беспомощными себя проявили

руководители 37.ro треста и в

приобретении необходимых
труб — занимались этим

генподрядчик и заказчик. И
все равно их нет на объекте,
хотя время неумолимо уходит.

Теперь новое требование вы-

ставляют; «Дайте экскаватор».

Но откуда? Известно, что в

СПМК.251 «пообносилась»
техника, но на других.то объ.
ектах они работают.

Непонятную позицию занял и

генподрядчик — строительный
трест № 63. Передоверив дело

СУ.322, которому справиться

бы на рядовых объектах, на_^

взял на себя обязанность вести

стройку, как подобает надежно-

му партнеру. 63-й трест —

генподрядчик (руководитель
Д. X. Обогрело®) даже не за-

ключил с СУ.322 договор на

строительство ’ предприятия

«Нева». В свою очередь СУ-
322 не могло найти «подход» к

СПМК.251.

Стройка эта плановая, стоит

на контроле в российском пра-

вительстве. Но в строительной

тресте посчитали, что под об.

щий шум, политическую трес-

котню и экономическую нераз.

бериху в стране можно работать

не по плану. Хотя организа-

ция — стройтрест — пока еще

не частная, а государственная и

строить работу обязана по пла-

ну.

Как заверил заместитель

председателя совета арендного

предприятия «Трест № 63» по

техническим вопросам О. М.

Карбовничий, с 1 сентября все

функции по ведению строитель-

ства объекта перешли из СУ-
322 в трест.

Приходится теперь только

надеяться. Возможно, тресту

удастся «уломать» руководство

СПМК.251, заключить с ними

договор, согласно которому они

приступят к работе по проклад-

ке коммуникаций. К сожалению,

другого субподрядчика такого

профиля, менее «строптивого»

у генподрядчика нет. Все замы-

кается на 37-м тресте.

О. СВЕТЛОВА.
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Что надо делать для того,
чтобы быть здоровым? Ко.
нечно же, закаляться. Вот
только многие ли из нас де-

лают это? ,У вы, единицы. У
большинства же не хватает
времени, а то и воли, чтобы
встать хоть раз в сутки под
холодный душ, пройтись бо.
сиком по росе, открыть по-

шире перед сном форточку.
А ничего этого и не надо.

Закалиться, да еще как,

можно так, между делом.

Скажем, собрались вы про-

ехать по делам осенним сту-

деным утром из Лучек в

Сланцы, пришли на кольце-

вую остановку и стоите.

Стоите пять минут, десять,

пятнадцать, двадцать. И чув.

" ствуете, как стынут не толь-

ко руки и ноги, но и осталь-

ные части тела. Через трид-

цать минут вас начинает

знобить, а через сорок уже

и зуб на зуб не попадает.

И только через пятьдесят

(как это было в субботу, 14
сентября, между десятью и

одиннадцатью часами утра),
когда вы, кажется, совсем

дошли до кондиции, прибу-
дет автобус. С горем попо-

лам впихнувшись в один из

салонов «гармошки», вы

опять же, без всякой на то

натуги, самопроизвольно

.можете провести вторую

часть контрастной закалива-

ющей процедуры. Сжатое до

предела ваше тело начинает

моментально нагреваться и,

когда подойдет время выхо-

дить, покроется леденящей
душу испариной. Теперь са-

мое время подставить его

холодному ветру, чтобы уж

закаляться так закаляться.
А можно усилить влияние

на свой бренный организм
закаливающих мер и в сле-

дующую субботу пуститься

в более дальний путь, с пе-

ресадкой. Допустим, в Го.
стицы. Тогда, пройдя путь,

изложенный выше, вам

предоставится возможность

еще с полчасика охладиться

под семью ветрами и про.

'ливным дождем еще и на

остановке, что возле самого

пассажирского автопредприя-

тия.

И если после всего этого

вас не возьмет даже стужа,

которая царит по сей день

в производственных помеще-
ниях и конторах, стало

быть, вы вполне закалились.

Теперь вас никакая зараза
не возьмет.

А. БЕДОВА.

КРЕСТЬЯНСКИЙ ВОПРОС

Сегодня уже все, в том чис-

ле и сами работники сельского

хозяйства, понемногу начинают

понимать, что одним нашим

пяти совхозам не прокормить

население всего района. Нахо-
дясь в жестких материально-

технических и финансовых ти-
сках, в которых они оказались

благодаря росту цен на продук-

цию промышленных предприя-

тий и свободе (переросшей в

разгул), данной промышленни-

кам, труженики совхозов, хо-

тим мы этого или нет, и даль,
ше будут сокращать производ-

ство мяса, молока, картофеля и

овощей.
Стало быть, и впрямь надо

как можно быстрее давать ши-
рокую дорогу фермерству. Если
судить по количеству зарегист-

рированных в нашем районе
только за два го-

да крестьянских

и фермерских хо.
зяйств, то можно

сделать вывод,

что лед тронул-

ся. На сегодня
29 крестьянских

хозяйств с раз-

личным профи-
лем производства
обладают 350
гектарами земли.

Не так уж и пло-
хо, на первый

.взгляд.
И все же плохо. Плохо, по-

тому как слишком трудно ло-

маются существующие доселе

каноны хозяйствования на зем-
ле. Слишком неохотно расста-

ются совхозы со своей монопо-

лией на землю и все, что с

этим связано. А поэтому каж-

дому, кто взял на себя сме-

лость называться фермером, а

проще, по-нашински, крестьяни-
ном.единоличником, прежде

чем прочно обосноваться на

земле, придется не один раз

расшибить голову о стенку не-

понимания и даже открытого

противостояния. И становится

совершенно очевидным, что од-

ному ему, без чьей-то влия-

тельной поддержки и помощи,

не выдюжить.

Мы уже рассказывали на

страницах нашей газеты, что

первым, кто протянул руку по-

мощи возрождающемуся на
сланцевской земле классу

крестьян-единоличников, был
коллектив агроснаба во главе

с его директором В. Г. Черепа-
новым. Многим он помог при-

обрести самые элементарные

орудия труда и стройматериа-
лы. Однако при существующей
поныйе распределительной си-

стеме возможности агроснаба
ограничены.

Теперь эту тяжкую ношу

взяла на себя Сланцевская ас-

социация фермерских и кресть-

янских хозяйств, созданная по

типу и подобию областной ассо-

циации. На первом учредитель-

ном собрании, которое состоя-
лось в начале лета, был избран,
как и полагается, совет, воз-

главлять который поручили
А. П. Пулину, кто одним из

первых зарегистрировал свое

личное крестьянское хозяйство.
Исполнительным же директо-
ром стал первый заместитель

председателя горисполкома
Р. М. Саитгареев.

А в минувший четверг со-

стоялось второе общее собра-
ние глав крестьянских хо-

зяйств, на котором была обсуж-
дена целая серия практических

вопросов. И самый главный из

них —- быть или не быть у
районной ассоциации своему,

освобожденному от других обя-
занностей директору. Окунув-
шись в массу проблем, встав.

единовременной дотации, что

сейчас практикуется во многих

елччаях.

Правда, есть и второй ва-

риант; создать крестьянскую

ассоциацию как хозрасчетное
сельскохозяйственное пред-

приятие. Только очень жаль

фермеров, для которых сегодня
каждый рубль дается с кровью.

Вот встанут они хоть чуть-чуть

на ноги, тогда, естественно, са-

ми будут содержать свой
управленческий аппарат, чтобы
не быть ни от кого зависимы-
ми.

Решались на этом собрании
и такие вопросы: о порядке от-

крытия счетов в Сбербанке и

выделении ссуд, о материально-
техническом обеспечении кре-

стьянских хозяйств, об отчет-

ности перед госстатистикой. Об

Ох, и тяжела ж ты

шапка Мономаха!

О ПОДОХОДНОМ НАЛОГЕ С ГРАЖДАН
Налоговая инспекция по Сланцевакому району доводит

до сведения государственных предприятий, кооперативов,

малых предприятий, товариществ и граждан, что Верховный
Совет РСФСР 3.07.91 г. внес изменения и дополнения в

Закон РСФСР «О порядке применения на территории
РСФСР в 1991 году Закона СССР «О подоходном налоге

с граждан». С 1 апреля 1991 года изменены ставки подоход-

ного налога. Так, с месячного дохода от 211 до 1000 руб-
лей взимается 12 процентов, вместо 13 процентов ранее.

Вышеуказанным Законом освобождены на 100 процентов

от уплаты подоходного налога: граждане, принимавшие в

1986 — 1987 годах участие в работе по ликвидации послед-
ствий Чернобыльской катастрофы, а также граждане, эвакуи-

рованные или выехавшие добровольно в 1986 году из зоны

отчуждения (льгота предоставляется с 1.05.91 г.); граждане,

зарегистрированные в качестве ищущих работу по суммам
пособий по безработице, не превышающим 210 рублей в ме-

сяц (льгота предоставляется с 1.07.91 г.); студенты и уча-

щиеся дневной формы обучения высших, средних специаль-
ных, профессионально-технических учебных заведений, на-

чальных, неполных средних и средних школ, — по размеру

заработной платы и другим видам выплат, получаемых

ими за работу на предприятиях (льгота предоставляется с

1.07.91 г.); лица вольнонаемного состава Советской Армии,
занимавшие штатные должности в воинских частях, штабах
и учреждениях, входивших в состав действующей армии в

период Великой Отечественной войны (льгота предоставля-

ется с 1.07.91 г.).

\ Л. ЛЕОНТЬЕВА,
начальник отдела налогообложения граждан.

ших перед начинающими фер-
мерами, Раис Муллабаевич,
как он признался собравшимся,
понял, что на двух креслах ему
не усидеть. Он согласен пере-

сесть с первого во второе и це-
ликом и полностью посвятить

себя становлению единоличного
крестьянства, если на то будут
у ассоциации средства. Он да-

же составил смету, в которую

включил все, начиная от ди-
ректорского оклада до платы

за помещение, бумагу, телефон
и т. д. На все потребуется в

поеделах 40 — 42 тысяч руб-
лей. Но вся беда в том, что та-
ких денег пока у ассоциации

нет и выделять им их в каче-

стве материальной поддержки

никто не спешит. Более того,

,не нашлось пока охотника и

сдать пару комнат в аренду

фермерской конторе, хотя обра-
щались председатель совета ас-

социации и исполнительный ди-

ректор и в исполком, и в дру.

гие организации.

Со вторым выход был най-
ден' тут же, на собрании, куда

были приглашены представи-
тели Сбербанка, госстатистики,

некоторые специалисты сель-

ского хозяйства и агроснаба.
В. Г. Черепанов и на сей раз

выступил в роли палочки.вы-

ручалочки, пообещав ассоциа-

ции подыскать специальное по-

мещение в своих арендованных

у СПОГАТа «апартаментах».

Деньги же решено было про-

сить у горсовета — в качестве

учебе и даже о подписке на те-

матические газеты и журналы

на 1992 год. И при обсуждении
каждого разгорались страсти.

И это понятно. Как, скажем,

спокойно было воспринять фер-
мерам сообщение заместителя

управляющей Сбербанком JI. А.
Егоровой о том, что пока раз-

мер ссуды ограничен двадцатью

тысячами рублей? Да еще и

обосновать надо, на какие це-

ли. К примеру, берешь на ко-

рову, то и покупай именно ко-

рову. Если на трактор — то

только трактор. И не дай тебе,
Бог, перепутать. Но ведь это же

какой-то абсурд! Где гарантия,

что именно в это время, на ко-

торое взята ссуда на корову, не

подвернется трактор или конь,

или какой строительный мате-

риал?
Гарантии такой, конечно же,

нет, а порядок такой есть. И,
увы, наш районный Сбербанк
не волен его пока менять. Вот
и кумекай, ломай голову, начи-

нающий фермер, где взять еще

с десяток тысяч, чтобы обу-
строить дороги, окультурить

землю и начать строить дом.

Да не какую-нибудь худенькую

халупу, а добротное красивое
строение, чтобы и дети, и вну-

ки фермера захотели в нем

жить, как совершенно справед-

ливо заметила глава одного из

крестьянских хозяйств В. В.
Никифорова.

— А где же обещанные пра-

вительством России 150 тысяч

рублей, которые оно обещало
дать безвозмездно каждому на-

чинающему фермеру? — задал

вдруг вопрос один из участии,

ков собрания.
Увы, как и следовало ожи-

дать, дальше областной ассо-

циации им ходу не было дано.

Так что, рассчитывай, рус-

ский мужик, только на себя.
Единодушно в штыки было

встречено и предложение на-

чальника отдела статистики Т. И.
Арефиной о необходимости на-

чинать фермерам отчитываться

за объем реализуемой продук-

ции и выполненные агротехни-

ческие работы. Зачем? А затем,

чтобы знать, на что может рас-

считывать государство, а за-

одно и знать, на что способны
сами фермеры. И в данном

случае, думается, зря так го-

рячились главы

крестьянских хо*
зяйств. Такая от-

четность и в са-

мом деле необхо-
• дима. Вот когда

будет у нас изо-

билие всех про-

дуктов, тогда, как

уже сегодня в

развитых стра-

нах, государство
будет ограничи-

ваться цифрой,
отображающей то

количество продукции, боль-
ше которого фермеру нельзя

производить.
А вот мнения по вопросу об

учебе, да еще у фермеров Гер-
мании, да еще за приличную

плату, разошлись. Так, В. А.
Николаев, представляющий еди-

ноличное крестьянство Овси-
щенского сельсовета, признал-

ся, что он уже отправил своего

сына на учебу фермерскому де-

лу. Правда, пока не за границу.

А другой его коллега ужасно

рассердился. Это ему.то, nvc-

скому крестьянину, ехать учить-

ся у немца! Да дайте ему за-

граничную технику, он покажет,

как надо работать на земле.

Стоит ли говорить, насколь-

ко это не серьезно. И можно

не сомневаться, что и сам ав-

тор этой реплики совсем скоро
этом убедится. Как убедится

и в том, что без необходимых
грамотных исследований соста-

ва его земель не приходится

рассчитывать на высокие уро-
жаи.

Словом, интересной и полез-

ной была эта очередная встре-

ча первопроходцев в очень

сложном, но крайне важном де-

ле. И хочется верить, что она

станет той отправной точкой,
с которой мы начнем расска-

зывать и о добрых переменах в

отношениях фермеров с город-

скими властями и государствен-

ными службами, а позже — и

об успехах самих крестьянских

хозяйств. А. ГИНДОВА.

ЛЮБИ И ЗНАЙ СВОЙ КРАЙ

КАКОЙ БЫЛА КИЕВСКАЯ КНЯГИНЯ ОЛЬГА
и ЧТО ПРИВЕЛО ЕЕ В НАШ КРАЙ

( К тайнам нашей истории)

Короткое упоминание о пу-

тешествии киевской княгини

Ольги в Новгород и Псков в

947 году можно посчитать как
обыкновенный эпизод, связан-
ный с упорядочением сбора да-

ни в родном для нее крае и не
придать этому большого значе-

ния.

Но если углубиться в исто,

рию и проследить за тем, что

происходило на всем простран,
стве недавно сформировавшей-
ся Киевской Руби от Балтики
до Киева, и вдуматься в траги-
ческие события 945 — 946 го-

дов, то станет понятным, поче.

му Ольга выбрала для этой
поездки следующий год. Прояс-
нится сущность мудрой полити.

ки княгини, и сама она предста-
нет перед исследователями про-

шлого как великая правитель,

лица.
Правившие до Ольги князья

Варяжского дома — Рюрик,

Олег и Игорь в теории счита.

лись славянскими государями,
но на практике такими не бы-
ли. Они были деспотами, по.

лагавшимися на мечи своей
норманской гвардии^. и своей
знати, презиравшими русское

быдло,- а нередко и русских

богов, кроме Перуна. Они счи-

тали Русь своим боевым тро-
феем и поступали с русскими

как со своими рабами. Не слу.

чайно мужа Ольги Игоря на-

род прозвал князем . волком

за деспотизм, жестокость и гра.

битальские наклонности.

А Ольга повернулась лицом

к славянскому народа - и стала

прародительницей славянского

права.

И говоря о политике Ольги,
мы реабилитируем тех, кто бо-
ролся с князьями . волками в

течение многих лет. При этом

рядом с Ольгой и с ее сыном

Святославом и внуком Влади.

миром пройдут совсем забытые
историей древлянский князь

Мал, его дочь Малуша и его

сын Добрыня Никитич, воспе-

тый в былинах как богатырь.
Исследование событий, свя-

занных с этими именами, требу-
ет сопоставления не совсем до-
стоверных летописей из древ,

нейщего свода «Повестей вре-

менных лет» с многочисленны-

ми былинами, в которых тоже

истинная правда приукрашена

вымыслами. Вот здесь — меж.

ду летописями и устными ска-

заниями лежит правда истории.

И пусть простят нас те чита-

тели, которые, знакомясь с ис.

торией, привыкли к стереотипам

и искренне поверили в непо-

мерную жестокость и мститель-

ность Ольги, убийство ею князя

Мала — не говоря уже о мас-

совом убийстве его послов — о

низкородности матери Владими-

(Окончание на 4.й стр.).



КАКОЙ БЫЛА КИЕВСКАЯ/КНЯГИНЯ ОЛЬГА
И ЧТО ПРИВЕЛО ЕЕ В НАШ КРАЙ

(Начало на З.н стр.). с именами. Имя Синеус возник. Сын Ольга — Святослав по

pa М а луши и безродности Доб. ло от варяжского «синяехюс», настоянию матери первым из

рьши. И пусть не удивляются что означает «свой род», а имя князей дома получил славян-

тому, что Малуша и Добрыня Трувор — от «труваринг» — ское имя, А зате.м и его дети

— дети Мала. Удивляться «верная дружина», итак, Рю- и другие княжеские дети уже

этому можно потому, что это рик пришел на Русь не с Тру. назывались по. славянски. Свя.
открытие, сделанное историком вором и Синеусом, а со своим тослав был единственным сы-

Д. И. Прозоровским в 1864 го. родом и верной дружиной, и ном Игоря и - единственным его

ду, было напрочь забыто более этот род стал деспотической вер-, наследником.

чем на сто лет, хушкой в захваченных варяга. И тут невольно возникает

Чтобы объяснить, чего доби- ми городах, а «верная дружи, вопрос: почему у Игоря, имев,

валась в своей политике Ольга, на» стала злой силой для пле- шего 7 жен и множество на.

надо вернуться ко времени воз. мен, живших в условиях демо. ложниц, оказался всего один

никновения древнерусских кня- кратического вечевого начала, наследник, и кто же такая

жеств и — Хочешь не хочешь при котором князья и предво. Ольга?
— немного коснуться извест. дители племен были исполни- Начало ответа простое: на-

ной варяжской теории, телями волн народа. с ледником престола может быть
Итак, начнем историю Руси Деспотизм варягов стал только сын княжны по ее роду,

от Рюрика и упомянутых вмес. вскоре предпосылкой для воз. У Игоря могло быть много де.

те с ним его младших братьев никновения восстаний, перера- тей от других женщин, но если

Трувора и Синеуса. В 882 го. ставших в гражданские войны, среди них не было мальчика

ду новгородцы пригласили их Среди нн х -упомянем восстание °т женщины княжеской крови

княжить на своей земле. Вадима в Новгороде, древне, то нет и наследника — все они

Какие новгородцы? Знать или славянское восстание 945 года считаются простолюдинами. Де-
и-ли народ? Зачем? Кто тогда с попыткой взять власть в Ки_ вочки в счет не идут ни но ка.

жаловался на отсутствие «по- еве в свои руки, и победонос- кой линии,
рядка» в Новгороде? И что по. пая война Русского Севера с Вторая половина ответа:

нимать под «порядком»? Эти Югом, иначе война Новгород. Ольга должна быть княжеского

вопросы не получали и не иолу, ского Даждьбога с киевским Р°Д а - Но кто же она? К сожа-

чат ответа. Сколько копий бы- Перуном. Даждьбога, симво. лению, ни летопись, ни народ,

ло сломано в спорах между уче. лом которого было Красное иьге сказания не дают па него

ными о роли варягов, которые Солнышко на. знаменах князя полного ответа,
длились более 200 лет. По ди- Владимира. Могущество варя- Летопись говорит, что Игорь
настической норманской теории гов было подорвано. Но это бы. привез Ольгу из Щелкова
варяжские князья создали Рус. ло потам. А теперь верне.мся (Пскова), и дает возможность
скую державу. к началу главных событий. предполагать, что она была до.

Эта теория была пунша в пе. Няпрпнш - черыо псковского князя. Но
риод существования русской lH0 Jie п0 рожде- беда в том, что ученые не об-
монархии для утверждения пер. НИЮ) Рю РНка ьнязь Олег захва
вородства Рюриковичей и закон,

ности их власти. Оставим ее

на совести монархистов. А что

же ближе к правде и логике

истории? Кого пригласили на После его смерти на киев. ве»ных повестях и рассказах,

Русь? Ответ: варяжских наем, ском престоле оказался сын в ‘большинстве предназначен
ников во главе с пиратом Рю- Рюрика, уже упоминавшийся ных для Детей и юношества,
риком. Варяжское имя Рюрн. Игорь — князь, хорошо усво. Авторы повестей исходят обыч.
ка — «Хререкр» — по-русски пеший традиции викингов . за- н0 из легенды XVI века, расска

«Могучий славой». Откуда воевателей. Настоящее варяж. бывающей о том, что Ольга ро

взялось имя Рюрик, так же не. ское имя Игоря — Ингвар дом из села Выбуты, ее ветре,

яоно, как и происхождение его Храрексон — «Посвященный тнл на охоте Игорь, восхитился
самого. богу Инги». ее красотой и умом, воспылал

А братья Рюрика не сущест. В какое-то время Игорь К ней любовью и решил на ней
жйинт^а -Чтп — явно краси.

~ нарушили княжеских корней в
тил Киев. Он считается пер- п СК о®е.

кие ® ских князей ос- имя Ольги фигурирует и в

оваталем Киевского государ. псковских легендах, и в много.

численных историко . художест.

венных

. .  .. время
вовали. Они «выросли» из взял в жены Ольгу И его же

неточных сопоставлений варяж. на поняла то, чего не понял

с них и русских сказаний. Лето, сам князь; надо, чтобы варяги

писцы запутались в лексике и стали на деле славянскими

смешали отдельные выражения князьями.

жениться. Это
вая сказка.

Е. ПЕТРОВ,
краевед.

(Продолжение следует).

— Реклама. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Инфор-
мационная программа. 21.40 —

600 секунд. 21.50 — Реклама.
22 00 — ТТЦ «Лира». 22.15
— Дом кино. 1.05 — Муз. те-

лефильм.

СУББОТА, 28 СЕНТЯБРЯ
8.05 — «Сероманец». X. ф.

9.35 — Концерт. 11.00 — ТТЦ
«Лира», «Посвятить себя искус-
ству». 11.25 — «Поп-мэгезин».
12.00 — «Круг». Спектакль.
14.10 — В эфире — телеком-
пания «ТС-1». 15.00 — «Ребя-
там о зверятах». 15.30— «При-
ключения Пифа». Спектакль.
16.30 — ТТЦ «Лира». «Петро-
поль». 17.50 — «Путешествие
по Израилю». Телефильм.
18.20 — ТТЦ «Лира». «Моно.

СЛАНЦЫ-
АГРОПРОМХИМИИ

срочно требуются
■ I. ...I. ■ — 

на постоянную работу
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАР-

ЩИК,
КРАНОВЩИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
ВОДИТЕЛЬ категории

«д»,
СТОРОЖ БМУ,
ТРАКТОРИСТ на экска-

ватор ЭО-26-21,
ИНЖЕНЕР - ЭЛЕКТРО-

МЕХАНИК.
За справками обращаться

логи старого петербуржца». Не- в отдел кадров по телефону
редача 3-я. 19.10 — Телестан- ygn

ция «Факт». «Горячая линия». ’ ' ’
20.30 — Большой фестиваль.
20.45 — Экспресс-кино. 21.00
— Информационная программа.

21.40 — «Музыкальный теле-

фон». 21.55 — «Найди меня».

22.25 — «Поп-мэгезин». 23.05
— «Миллион в брачной корзи-
не». X. ф. 1.05 — Ночной ка-

нал.
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СЛАНЦЕВСКАЯ
ШВЕЙНАЯ
ФАБРИКА

«МОЛОДОСТЬ»

п риглашает на работу

СЛЕСАРЯ - РЕМОНТ-
НИКА,

СЛЕСАРЯ по ремонту

швейного оборудования,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРА по

ремонту электрооборудова-
ния.

Обращаться в отдел кад-

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН
ПЯТНИЦА, 27 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. 9.35 —

История Таллиннской реальной
школы. 18.00 — Телеинформа.
ция. 18.10 — Телефильм. 18.30
— _ В путешествие с детьми.

18.50 — Новости. 18.55 — Be.
черняя программа. 19.00 — Ак_
туальная камера. 19.15 —

Спортивная студия «Детского ров по адресу: ул. Барано-
экрана». 19.55 — В театрах и ва, 20. Справки по телефону
концертных залах. 20.00 — 9-33-61

Жизнь провинции. 20.30 —

НаАФЕЛОРОСвпй ВНе шего>> - 1330 - <<Б УР дафцдинивои предлагает...». 14.15 — Пре-

ло "? зд Р авляем Вас с зентация телефильма «Дело
70-летием. Желаем крепкого Сухово.Кобылина» 15 00 —

здоровья, благополучия во TCH. 15.10 — «Как слово на.

всех делах.
Коллектив

Телефильм. 21.30 — Актуаль-
ная камера. 21.55 — Реклама.
22.00 — Телевизионное знаком,

стао. Леонид Кравченко. 23.20
— Новости. 23.30 — Плейбэк.

СУББОТА, 28 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. 10.00
— Наука и здоровье. 10.20 —

«СПИД — тень над планетой».
10.40 — Концерт. 11.15 — За-
глянем в кухню! 11.45 — За.
глянем в сад! 12.00‘ — Визу,
альный контакт. 12.30 — Вра.
щающаяся Европа. 13.00 —,

«Моя семья и другие живот-

ные». Спектакль. 15.00 —

Русский видеоканал. 17.50 —
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СТАНЦИИ
РУДНИЧНАЯ

ОКТЯБРЬСКОЙ
ЖЕЛЕЗНОЙ

ДОРОГИ

срочно тровуютса

на работу

ДЕЖУРНЫЕ стрелочных

постов.

Работа сменная. Зарпла-
та 700 рублей в месяц и вы-

ше. Принятые на работу

пользуются правом получе-

^ Реклама. ния бесплатного железнодо- ,

Сланцевского
производственного объедн.
нения грузового автотран-

спорта и совет ветеранов
войны и труда.

Г

ше отзовется». О съезде писа

телей России. 15.40 — «На- цать». 13.00
следница по прямой». X. ф. стоногова... без Товстоногова
17.25 — «Образ». Литератур. 14.30 — Худ. ф. 16.10 — Док.
пая передача для старшекласс. ф. 16.40 ■— Фестиваль «Пост-
ников. 18.25 — «Державы веч. Монгре.91». Передача 1-я.

телевидение!

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 28 СЕНТЯБРЯ

пая любовь. Московский
Кремль». Фильм 4-й. 19 00 —

«Пчела Майя». 14-я серия.

Мультфильм. 19.25 — «Дам-
ский портной». X. ф. 21.00 —

Информационная программа.

21.40— 'Студия «Ретро». 22.40
Тяжелая атлетика. Чемпио-

нат мира. 23.25 — ТСН. 23.45
— «Европа плюс». 0.45 —

ИТПО «Астра» представляет 1

«Он всех простил». О жизни

последнего российского импера.

старое». 9.00 — «Надеющий- $? нь 1! эстонской редакция
ся на тя да не погибнет». Д. ф. Шведсього радио. 18.20 — Be.
10.05 — «Разлука на долгую яе Р няя программа. 18.25 —

жизнь». Дочь Вл. Маяковского _ 18.55
в Москве. 10.50 — «Стройка». I 9 - 00 — Ганзейские дни в Be. пожногп бтотя пттнн пят »

Д. ф. 11.00 — «Плюс одиннад- зеле - 19 - 15 — Детский экран. Р ожншо ^билета один раз в
«Театр 'Гов. 20.00 — Интервью с пианист. 10 Д в люоои конец страны

кой Хильей Саарне. 20.30 — работающему и членам се-

Мода 20.45 — Постановки мьи, находящимся

А. _Э. Карге в театре «Эсто-
ния», 2. 21.30 — Актуальная
камера. 21.55 — Реклама. 22.00
— «Побег к победе». Худ. ф.

8.00 — Ритмическая гимна-

стика. 8.30 — ТСН. 8.45 —

«В большом темном дремучем т °Р а и ег ° семьи,
лесу». Д. ф. 9.15 — Здоровье.
9.45 — В мире животных.

10.30 — Утренняя развлека-

тельная программа. 11.00 —

Экологическое агентство. 12.20 8.15

— Фильмы режиссера А. Бе-
линского. «Записки сумасшед- 8.30 — «Хорошо

российский канал

Передачи ЦТ

8.00 — Утренняя гимнастика

Мультфильм.

18.10 — «Новый Пигмалион».
Конкурсная программа. 18.55
— Футбол. Чемпионат СССР.
«Динамо» (Киев) — «Динамо»
(Минск). В перерыве — Вести.
20.50 — «Джаз-тайм». 21.50
— М. Жванецкий — «Избран-
ное». 23.00 — Вести. 23.20 —

Теннис. Международный тур-

нир.
Передачи ЦТ

0.20 — Гандбол. Чемпионат
СССР. Итоги тура.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ.ПЕТЕРБУРГ

на его

иждивении. Справки по те-

лефонам: 51-500, 52-267,
51-196.

кино
3—1

СОВХОЗ,, ШНЦЕВСНИЙ"
приглашает

НАСЕЛЕНИЕ для подборки картофеля
культивации с 28 сентября по 5 октября 1991

Расчет будет произведен натуроплатой 50% от на

бранного картофеля.
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после
года.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 27
сентября — «Горвард». Нача-
ло в 17 часов. «Загробный
мир». Начало в 19 часов.

«Секс н положение звезд». На.
чало в 21 час.

7 чч q , КИНОТЕАТР «ТРУД» 27

“—И - *Ш«» девствен!
ниц». Начало в 18.10, 20, 21
час 50 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.

ПЯТНИЦА, 27 СЕНТЯБРЯ

И IO^TtVXS 27 сентябТя - «^нхэ^нские
крысы». Начало в 19 часов.

Г О 1 ото

•ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятница*.

■ субботам
Зам. редактора

Р. П. СВЕТЛОВА

, 7.45 — Час кино. 9.05 — Хп
мия. 10 кл. 9.35 — Муз. теле-

забыто е ф ильм 10 .05 — Физика. Ю кл.

10.30
грех».

1Ш20 — Телефилыи Р °14Д0 — ^Vnac” К0СТ0Л0МЫ>> - На ' 1ало
«Пиквикокии клуб»? Спектакль. д0М КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ.

лёстшиия Ж » ?7 35 КОВ - 27 сентяб ря - «Рожде-лестанция «Факт». 17.3о — нне>> Начало в iq 21 *
«Спектакль, которого ждали ’

все». 18.25 — Концерт. 19.50 •

c7.eS”“o7o ? п&й л|е": Jfsss; ГГ.
стиваль. 20.15 Реклама. 20.20 Звонить в Кингисепп по°теле-
— Телестанция «Факт». 20.40 фону 2-35.29

Коллектив УМ-216 треста

№ 40 выражает глубокое
соболезнование Виталию
Ивановичу Трусову в связи

со смертью жены.

Коллектив УМ.216 треста
№ 40 выражает глубокое
соболезнование семье Сте.
Пановых в связи с кончиной
СТЕПАНОВА Петра Алексе-
евича.

Выражаем глубокое собо.
лезнование Марии Васильев-
не Григорьевой по поводу

смерти племянника Саши.
Коллектив базы торга.

Глубоко скорбим и выра-

жаем соболезнование род.

ным и близким по поводу

безвременной смерти НЕС
СЛЕРА Виктора Ирадионо.
вича.

Коллектив Выскатского
лесничества Сланцевско.
го мехлесхоза.

промышленности —

фотокор
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